

¿Cuáles son los objetivos del ENCUENTRO?

- Reflexionar juntos sobre una economía de inclusión que rompa con la inercia y el interés de la economía actual que descarta y expulsa a los más vulnerables.
- Conocer iniciativas de economía solidaria e inclusiva que ya están funcionando.
- Dar a conocer la experiencia de parroquias que están desarrollando la Acción conjunta contra el paro.
- Motivar a desarrollar posibles acciones desde las claves de la economía solidaria, en el marco de la Acción Conjunta.

¿En qué consistirá el ENCUENTRO?

En estos dos días pretendemos reflexionar juntos sobre la llamada economía inclusiva, que es aquella que pone en el centro a la persona y al cuidado de la casa común, que pretende garantizar los derechos sociales universales sin degradar el medio ambiente. A través de la ponencia, de las experiencias y del diálogo compartido iremos reflexionando sobre este tema de cara a la búsqueda de alternativas comunitarias.

¿Quiénes están invitados al ENCUENTRO?

Todos los cristianos y cristianas, parroquias, movimientos, grupos y comunidades, especialmente aquellos que ya participan en la iniciativa o que quieren participar.

Invitamos también a todas aquellas entidades o movimientos sociales interesados en la economía solidaria, de inclusión, y aquellos que trabajan porque otros modelos sociales y económicos sean posibles.

Horario

Viernes, 5 de febrero

- 9,00 Acogida.
- 19,15 Ponencia "La economía solidaria al servicio de la transformación social".
Sebastián Mora. Secretario General de Cáritas Española.
- 20,15 Diálogo abierto
- 20,55 Despedida

Sábado, 6 de febrero

- 10,00 Acogida y oración.
- 10,15 Presentación de cuatro iniciativas de economía solidaria:
 - Empresa de Inserción Bioalverde (Cáritas Diocesana)
 - Moneda Social Oliva
 - Cooperativa ANDYCA – 40
 - Experiencia de Barrio
- 11,15 Diálogo
- 11,45 Breve descanso
- 12,00 Experiencia del desarrollo de la ACCP:
 - Grupo Bartolomé de las Casas de la Parroquia San Jacinto
 - Grupo de la Parroquia La Anunciación de Nª Sª y San Juan XXIII
- 13,30 Conclusiones.

“Estamos llamados al trabajo desde nuestra creación. No debe buscarse que el progreso tecnológico reemplace cada vez más el trabajo humano, con lo cual la humanidad se dañaría a sí misma. El trabajo es una necesidad, parte del sentido de la vida en esta tierra, camino de maduración, de desarrollo humano y de realización personal. En este sentido, ayudar a los pobres con dinero debe ser siempre una solución provisoria para resolver urgencias. El gran objetivo debería ser siempre permitirles una vida digna a través del trabajo. Pero la orientación de la economía ha propiciado un tipo de avance tecnológico para reducir costos de producción en razón de la disminución de los puestos de trabajo, que se reemplazan por máquinas. Es un modo más como la acción del ser humano puede volverse en contra de él mismo. La disminución de los puestos de trabajo «tiene también un impacto negativo en el plano económico por el progresivo desgaste del “capital social”, es decir, del conjunto de relaciones de confianza, fiabilidad, y respeto de las normas, que son indispensables en toda convivencia civil».

(LS 128)



i

*Para entidades, organizaciones o grupos que quieran montar un stand con sus iniciativas,
Para coordinación de animadores,
envío de materiales e información*

Secretaría de la Acción Conjunta contra el Paro
671 92 13 80

accioncontraelparo@archisevilla.org
#ACCIONcontraelPARO

ANTE EL PARADO, ACTIVA TU CONCIENCIA

ACCIÓN CONJUNTA CONTRA EL PARO



**CUARTO ENCUENTRO DIOCESANO
VIVIR LA MISERICORDIA, CONSTRUIR LA JUSTICIA.
EL RETO DE UNA ECONOMÍA INCLUSIVA.**

5 y 6 de febrero 2016

Viernes 5: 19-21 hrs.

Sábado 6: 10-14 hrs.

SEMINARIO METROPOLITANO DE SEVILLA

accioncontraelparo@archisevilla.org
#ACCIONcontraelPARO